

Compañeros, en esta nueva etapa que nos planteamos y ampliar el Movimiento de las CC.OO. es necesario que previamente nos organicemos más y mejor. O sea, que la parte organizada del Movimiento de las CC.OO. de una vez se organice, tanto a nivel de empresa, rama, local y provincial allí donde existen condiciones reales para ello, se potencien mas en esas empresas y ramas donde haciendo un esfuerzo, sabemos que existe base real, y por otro, nos pongamos a trabajar desde ya en los planteamientos y tácticas de lucha sindical y socio-política. Que consolidemos y ampliemos la estructura estable de Comisiones Obreras.

Que la unidad interna dentro de CC.OO se fortalezca, que una vez que se tomen acuerdos se acate la decisión de la mayoría y se respete y se trabaje en esa dirección y no en otra.

Tenemos que ser mas creativos y aprovechar mejor los locales sindicales, (tomemos el ejemplo de los parados), locales parroquiales, centros culturales y recreativos, de vecinos, etc. Hay que romper con cierto clandestinismo que existe en nosotros para el desarrollo de nuestras tareas.

Para llegar a una sindicación masiva y voluntaria es necesario y oportuno desarrollar más y llegar a más trabajadores, dando a conocer de forma masiva el sindicalismo de nuevo tipo que propugnamos, y esto creemos que no se puede hacer con un carnet, puesto que a la hora de encuadrarse son muchos menos en la semi-legalidad en la que nos movemos.

Vemos oportuno la creación de una comisión de finanzas como primordial y fundamental, entre otros se encargaria de la recogida de dinero y administración y llevar a cabo toda una serie de aportaciones para financiar las CC.OO., porque es oportuno y correcto marchar a la autofinanciación provincial, aparte creemos necesario una coordinación a nivel regional para desarrollar las finanzas de un modo mas continuo y evolutivo, creemos que para financiarnos no será posible solamente con la recogida de dinero, ^{o sea} múltiples formas, entre otras cosas tambien por el subdesarrollo económico de algunas Comisiones provinciales. O sea, ir creando las medidas financieras del futuro sindicato de nuevo tipo que propugnamos.

En las condiciones en que nos desenvolvemos, creemos que la organización de CC.OO. es la siguiente: la vemos a partir de la asamblea de trabajadores, como comision de empresa, como consecuencia de la dispersion de las ^{empresas} y por su pequeña cantidad de mano de obra empleada y la carencia casi absoluta de empresas grandes no nos lleva a organizar Comisiones de ^{sección} ~~sector~~ de empresa. Por esto vemos la organización a nivel de empresa y el paso inmediato sería la de rama, recogiendo a las distintas empresas de la misma rama, grandes o pequeñas e ir a la comisión de rama.

De aquí el paso inmediato es el de inter-rama o coordinadora de rama, de ésta saldría la delegada provincial o secretariado provincial.

El papel del bono lo consideramos importante y fundamental para llegar a mas trabajadores y ampliar las comisiones.